

LE FER SIMPLE AVEC POIGNEE EN BOIS



Lien de l'image :

https://drive.google.com/file/d/1FcC2m9mybabChJDZnA_o4n2u44Fp12gN/view?usp=sharing

Au milieu du XVIIème siècle (1650) le fer à repasser reçoit une modification. Effectivement, **on ajoute une poignée en bois** pour limiter les remontées de chaleur dans la main et ainsi **éviter les risques de brûlure**. La semelle **en fonte obtenue par forgeage** ne change pas. On le réchauffait (avec précaution!) dans la braise (via des fourneaux) pour pouvoir ensuite l'utiliser. Sa forme triangulaire permettait alors de repasser dans les angles des vêtements.

Les opérations nécessaires à son utilisation sont donc : **Allumer un feu et l'entretenir, faire chauffer le fer, repasser, refaire chauffer le fer pour continuer à repasser.**

Source : <https://www.armandetcolette.fr/le-fer-a-repasser>